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處 理 野 鳥 問 題 非 常 設 工 作 小 組  
工 作 報 告  

 
處理野鳥問題非常設工作小組於二零一一年三月十七日舉

行第五次會議，會上報告和討論了以下事項：  
 

1 .  相關政府部門匯報「處理野鳥問題聯合行動」的工作報告 (處

理 野 鳥 問 題 非 常 設 工 作 小 組 文 件 1/11)  
 

工作小組知悉並滿意漁農自然護理署 (漁護署 )、康樂及文化

事務署 (康文署 )、食物環境衞生署 (食環署 )、房屋署及深水

埗民政事務處於  2010 年 11 月至 2011 年 2 月期間，就解決

區內野鳥問題提交的工作報告。  
 
2 .  討論區內野鳥問題的嚴重性及解決問題的方法  
 

工作小組建議提出下列建議：( i )關於擺放捕鳥籠事宜，漁護

署會與房屋署商討，在需要時於區內的公共屋邨內擺放捕鳥

籠，並於今年 6 月協和小學遷入後，與學校商討擺放捕鳥籠

的事宜，以減少東京街與長沙灣道一帶的野鳥數目。漁護署

將配合康文署，在大坑東遊樂場進行夏季草地保養工作時，

於遊樂場草地上再次擺放捕鳥籠捕捉野鳥。漁護署並會繼續

向又一居 (第 1 至 20 座 )業主立案法團借出捕鳥籠。 ( i i )食環

署、康文署和房屋署繼續於管轄範圍內，加強留意非法餵飼

野鳥的人士，以及向公眾宣傳防止餵飼野鳥的訊息； ( i i i )食
環署加強清潔公眾地方，以減低野鳥在區內覓食的機會；( iv )
工作小組會研究是否繼續設立區內野鳥情報熱線。另外，漁

護署代表於會議後即時前往李鄭屋邨視察野鳥情況。  
 
3.  其 他 事 項  
 
  工作小組同意陳鏡秋先生重新加入工作小組。  
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